

Fecha 05/09/2024 Audiencia \$412.806 Tirada: Vpe pág:

Vpe:

Difusión: \$1.221.600 Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación: 66.983 20.174 19.138

33,79%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUAL IDAD



Pág: 3

## IMPORTANTE REUNIÓN ENTRE AUTORIDADES

## Alcalde de Vicuña y ministra del MOP analizan temas de inversión vial en el Valle del Elqui

Doble vía de la ruta CH-41; inversiones en el paso Internacional de Agua Negra, aeropuerto La Florida; mejoramiento de caminos rurales y nuevos puentes para Vicuña fueron parte de la conversación.

on el propósito de conocer el avance de los proyectos viales para la comuna de Vicuña, además de las inversiones regionales tales como el aeropuerto La Florida y el paso internacional de Agua Negra, se reunió en el Ministerio de Obras Públicas el alcalde Rafael Vera Castillo y la jefa de la cartera, Jessica López Saffie junto a sus equipos téc-

En la oportunidad se analizaron los proyectos de ejecución de la primera parte de la doble vía de la ruta internacional CH-41, las mejoras de las diversas intersecciones de esta carretera que cruza el Valle del Elqui, además de la construcción de dos puentes en la comuna y las inversiones en el paso internacional, todos en etapa de licitación y ejecución.

Para el caso de la doble vía en la actualidad se está en la etapa de las expropiaciones de la primera etapa, que abarca el sector entre La Florida y la Quebrada de



Monardez, la que continuará hasta Altovalsol y luego a Las Rojas, siguiendo con las obras en 2025

Así lo detalló la ministra de Obras Públicas, Jessica López, para quien es de suma importancia el poder invertir en la ruta internacional. "Fue una muy grata reunión con el alcalde de Vicuña. Es la segunda oportunidad en la cual nos reunimos en este período. Vemos como avanzan los proyectos que son tan necesarios para la comunidad. El alcalde nos trajo sus inquietudes, analizamos y vemos con satisfacción de que las etapas avanzan. Es una ruta que ha estado postergada por décadas y que es necesario invertir en ella".

Los otros temas que se analizaron en la ocasión fue la construcción del puente de Marquesa pronto a ejecutarse y también la construcción del nuevo puente de Vicuña. Así también, la construcción de dos puentes en el sector cordillerano, en la ruta internacional que lleva a Argentina.

Rafael Vera, presidente de los municipios de la Región de Coquimbo, valoró la voluntad de la ministra de analizar los temas de Vicuña y también los regionales, lo que hizo junto a su equipo técnico

de forma telemática de la Región de Coquimbo, es decir el seremi del MOP y la directora de Vialidad. "Muy agradecido del tiempo de la ministra y de su equipo. Nos deja muy tranquilos el hecho de estar avanzando. Nos gustaría que fuera más rápido, pero conocemos los procesos de la administración pública. Nos deja satisfechos que estas temáticas están el calendario de planificación del Ministerio de Obras Públicas"

En la oportunidad la ministra del MOP indicó que estará presente en La Serena este jueves 5 de septiembre en la puesta en marcha de la remodelación del aeropuerto La Florida.